

# WNI

## Pemukulan Gong Oleh Bupati dan Forkopimda Solok, Tanda Dimulainya TMMD Ke-118 di Nagari Tanjung Alai

JIS Sumbar - [SOLOK.WNI.OR.ID](http://SOLOK.WNI.OR.ID)

Sep 20, 2023 - 18:38



SOLOK - Bupati Solok Capt.H.Epyardi Asda,M.Mar, membuka secara resmi kegiatan TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke-118, di Lapangan Bola Kaki Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Rabu, 20 September 2023.

Dimulainya kegiatan ini ditandai dengan pemukulan gong oleh Bupati Solok bersama Forkopimda. Tampak hadir langsung Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl, Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio SE MSi, Kapolres Solok AKBP Ahmad Fadlan,S.Si,MSi,M.Sc, Kepala Pengadilan Negeri Solok Raden

Danang Noor Kusumo,SH, serta perwakilan dari Lantamal II dan Yon Arhanud 36 Padang.

Dalam sambutannya, Bupati Solok H.Epyardi Asda menyampaikan bahwa TMMD merupakan wujud nyata atau Aktualisasi dri kenamunggalan TNI dan rakyat, dimana melalui kerjasama TNI dan Polri serta Pemerintah Daerah, berupaya dalam percepatan pembangunan dengan melibatkan langsung masyarakat.

“Melalui TMMD, kemanugngalan TNI degnan rakyat bukan hanya menjadi ceremonial belaka, namun terealisasi dalam wujud nyata. Dalam waktu lebih kurgan 1 bulan, yaitu mulai 20 September hingga 18 oktober 2023 ini, TNI-Polri dan rakyat bekerjasama di Nagari Tanjung Alai, menjadi bukti dari motto TNI adalah Rakyat, Rakyat bersama TNI,” ungkap Epyardi.

Bupati Solok H.Epyardi Asda juga mengajak peran serta masyarakat, bergotong royong dalam membangun nagari setempat, yang hakekatnya untuk menopang percepatan peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Di sela-sela kesempatan itu, Danrem 032/Wirabraja Brigjen TNI Rayen Obersyl menerangkan bahwa dalam pelaksanaan TMMD, meliputi sasaran fisik dan non fisik. Untuk kegiatan fisik diantaranya pembukaan jalan serta pembangunan / rehab RTLH (Rumah Tidak Layak Huni). Sementara untuk kegiatan non fisik, berupa kegiatan-kegiatan sosialisasi, penyuluhan serta pelayanan kesehatan yang bertujuan untuk menambah wawasan serta menunjang kesejahteraan masyarakat.

Dalam menyukseskan pelaksanaan TMMD ke-118 di lingkungan Kodim 0309/Solok, dikerahkan sebanyak 150 orang personel gabungan.

“Diharapkan seluruh sasaran dan program kerja dalam kegiatan TMMD ini dapat trlaksana dengan baik sesuai harapan, hingga dapat dirasakan manfaatnya sebesar-besarnya oleh masyarakat, terutama di Nagari Tanjung Alai,” ungkap Danrem.

Hal senada disampaikan Dandim 0309/Solok Letkol Inf Aji Satrio, bahwa melalui kegiatan TMMD ini, kemanunggalan TNI dan rakyat khususnya di wilayah Kodim setempat, benar-benar terwujud dalam dalam membangun negeri.

“Ini sebagai wujud kemanuggalan TNI dan rakyat, yang diharapkan semakin kuat kedepannya. Dan tentu kita semua berharap, seluruh program kegiatan yang dilaksanakan, bisa dirasakan manfaatnya oleh masyarakat,” pungkas Dandim. (Amel)